



Mit einem ungefährdeten Auswärtssieg beim Billard Club Ludwigshafen beendete der Viernheimer BC die Saison.

BILD: ZG

Klarer Sieg in Ludwigshafen

Billard: Überzeugende Mannschaftsleistung des Viernheimer BC zum Saisonabschluss

Viernheim. Der letzte Spieltag der Billardsaison 2008/2009 stand für die Mannschaft des Viernheimer Billard Club auf dem Programm. Hierzu musste man bei der zweiten Mannschaft des Billard Clubs Ludwigshafen antreten.

Die Pfälzer lagen vor Beginn der Partie auf dem zweiten Platz der Landesligatabelle. Um diesen Rang zu verteidigen, war ein Sieg gegen die Mannschaft des Viernheimer BC Pflicht.

Dies wollte man auf Seiten der Viernheimer Mannschaft nicht zulassen und strebte stattdessen ein Auswärtssieg in Ludwigshafen an. Folgende Spieler des Viernheimer BC sollten dies

richten: Jürgen Adler, Jürgen Fotsch und Michael Ludwig.

Die erste Begegnung lautete Michael Ludwig gegen den Ludwigshafener Spieler Boris Jankovic. Ludwig startete gut in die Partie und distanzierte seinen Gegner gleich in den ersten Aufnahmen. Doch erwies sich sein Gegner als sehr unbequem und Ludwig tat sich im weiteren Verlauf der Begegnung schwer, weitere Akzente zu setzen. Doch aufgrund seiner spielerischen Klasse konnte er die Partie und den Gegner jederzeit kontrollieren und sorgte für einen ungefährdeten Sieg für die Viernheimer Farben.

Jürgen Fotsch gegen den Pfälzer Rainer Hassmann hieß die Begegnung am Nachbartisch. Beide Spieler gestalteten die Partie ausgeglichen, und je näher das Spielende nahte, desto spannender wurde es. Die Führung wechselte ständig hin und her. Am Ende hatte Fotsch die Partie für sich entschieden und somit zwei weitere Gewinnpunkte auf das Viernheimer Konto verbuchen können.

Am dritten Billardtisch hatte es Jürgen Adler mit Volker Schneider als Gegner zu tun. Obwohl dieser zu Beginn mit einer 25er Serie aufhorchen ließ, zeigte sich Adler davon unbeeindruckt. Er spielte mehrere

Punktserien hintereinander und sicherte den dritten Einzelsieg für das Viernheimer Team. Dies bedeutete eine 6:0 Führung zur Halbzeit der Begegnung.

Michael Ludwig wollte nun im Duell gegen den Ludwigshafener Spitzenspieler Hassmann die noch fehlenden zwei Siegpunkte zum Gesamtsieg erzielen. Doch leider misslang ihm dieses Unterfangen und sein Gegner gewann die Partie.

Unterdessen konnte sich Jürgen Fotsch am Nachbarbrett mit Volker Schneider messen. Er zeigte erneut eine gute Leis-

tung und gewann deutlich die Partie.

Nun konnte Adler gegen den Pfälzer Jankovic den bereits feststehenden Gesamtsieg weiter ausbauen. Der Viernheimer Spieler ließ seinem Gegner keine Chance und erzielte weitere zwei Gewinnpunkte zum 10:2-Auswärtssieg in Ludwigshafen.

Durch diesen Sieg beendet die Mannschaft des Viernheimer BC die Saison mit einem hervorragenden vierten Platz der Landesliga. Im Vergleich zur Vorsaison bedeutet dies eine Verbesserung um zwei Tabellenplätze.

zg